

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Ajak Jamaah Masjid Cimahpar Bersinergi dalam Safari Subuh

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Dec 6, 2023 - 15:41



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Ajak Jamaah Masjid Cimahpar Bersinergi dalam Safari Subuh*

Dalam rangka meningkatkan kemanunggalan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, Bripka

Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Darul Ahkam, Kp. Cikiwul, Rt. 013/003, Desa Cimahpar, Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada Rabu, 6 Desember 2023, dimulai pukul 04.50 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Taufik Ginanjar memberikan arahan kepada jamaah masjid tentang beberapa hal yang perlu diwaspadai dan menjadi perhatian bersama. Salah satunya adalah meningkatnya jumlah berita dan informasi hoaks di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Bripka Taufik Ginanjar mengingatkan masyarakat untuk selalu menanyakan ke pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada berita atau informasi yang tidak jelas.

Selain itu, Bripka Taufik Ginanjar juga memberikan peringatan terkait musim hujan yang sebentar lagi akan tiba. Masyarakat dihimbau untuk mulai mempersiapkan diri dan lebih berhati-hati, terutama di wilayah perkampungan yang rentan terhadap bencana longsor.

Dalam sambutannya, Bripka Taufik Ginanjar menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yaitu program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini diarahkan untuk menampung segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat demi peningkatan kualitas pelayanan kepolisian.

Dalam kutipan dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., beliau menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan situasi yang aman, disiplin, dan efektif. "Kami berkomitmen untuk menjadi mitra terbaik masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama," ujar Kapolres.

Kegiatan Safari Subuh yang dilakukan oleh Bripka Taufik Ginanjar ini diharapkan dapat memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan bersama terhadap potensi risiko dan tantangan di lingkungan sekitar.